





Cerramos un año en el que celebramos 30 años de trayectoria. Treinta años que se materializan en la atención de 2.432 niños, 4.315 mujeres, 1.598 familias conformadas mediante la adopción y 20 familias de acogida.

Un año cuyo aniversario fue protagónico, pero en el que también se sumó un desafío tremendamente relevante: la ampliación de las plazas de nuestra residencia, hogar Santa Bernardita, de 17 a 35. Un proyecto que, sin duda, no solo se materializa en ese número, sino también en la implementación e inauguración de una nueva sede con todas las características e instalaciones necesarias para dar respuesta en un alto estándar a esta nueva dotación.

El Programa Familias de Acogida (FAE), no solo crece, sino que es reconocido. Hemos trabajado arduamente en la buena práctica "Especializar y acompañar el cuidado: Herramientas para apoyar la formación de familias de acogida externa", la cual se enmarca dentro del fondo concursable lanzado en 2022 "Buenas Prácticas en Acogimiento Familiar". Lo anterior, fue posible gracias a la colaboración de las fundaciones Colunga, San Carlos de Maipo e llumina, alianza formada para abordar el desafío urgente de fortalecer el acogimiento familiar y avanzar en la restitución del derecho a vivir en familia de niñas y niños que han sido separados de su entorno familiar.

De esta forma, se ha logrado el crecimiento de este círculo virtuoso de cuidado, donde se requiere de manera permanente contar con más familias de acogidas, evaluadas, formadas y acompañadas para ejercer el cuidado transitorio de un niño o niña.

La línea de proyectos sociales innovó durante el 2024. Sumado a la postulación de fondos públicos y privados, este año nos adjudicamos el Fondo Gestión Social de Fundación Huella Gestión Social, a través de nuestro proyecto "Supervisión y asesoría de proyectos sociales", cuyo objetivo fue desarrollar un sistema de asesoría, supervisión y evaluación que nos permite monitorear periódicamente los programas sociales que se ejecutan, además de implementar un sistema de registro y trazabilidad que recopila los antecedentes de nuestros usuarios(as) en una plataforma digital uni cada.

El enfoque participativo que ha estado a la base de este proyecto ha permitido que las distintas áreas de la fundación se involucren activamente y continúen familiarizándose con prácticas y procesos propios de su funcionamiento, facilitando además el levantamiento de indicadores críticos para cada uno de los programas que responden no solo a la normativa o estadísticas generales, sino que a la propia experiencia y estándares de calidad de los equipos de nuestra organización. Los resultados han sido tan favorables, que a nes de este año nuevamente fuimos seleccionados para poder ejecutar la segunda parte de este proyecto de innovación social.

Son 30 años, vislumbramos un 2025 en el que se sigan materiali - zando sueños y proyectos, con el profesionalismo que caracteriza nuestro trabajo y la vocación que tenemos por esta causa: la infancia. ¡Continuamos Transformando vidas para siempre!

on que tenemos por esta causa: la infancia.

ando vidas para siempre!

Dirección Social







## 20 reporte 24 anual

cifras & estadísticas



